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6 декабря 2023 года стало известно, что 
принято решение о передаче Московской 
области около 200 га институтской земли. 
По информации Минобрнауки России, «в 
рамках состоявшихся совещаний с уча-
стием Правительства Московской области 
и Центра (речь идёт о Федеральном на-
учном центре кормопроизводства и агро-
экологии имени В.Р. Вильямса – прим. ав-
тора) было принято согласованное реше-
ние о передаче в собственность Москов-
ской области территорий общей площадью 
порядка 200 га и расположенных на ней 
объектов недвижимости с учётом предо-
ставления Правительством Московской 
области компенсации Центру общим объё-
мом не менее 2 млрд руб., которая должна 
быть предоставлена как в виде осуществ-
ления привлечённым Правительством 
Московской области инвестором ремонта 
объектов недвижимости Центра и строи-
тельства новых объектов недвижимости, 
необходимых для развития Центра, так и в 
виде денежных средств для закупки на-
учного оборудования. Кроме того, Прави-
тельство Московской области выразило го-
товность дополнительно предоставить 
Центру 60 квартир путём их передачи в Фе-
деральную собственность и оперативное 
управление Центра. Минобрнауки России 
подготовлен и направлен на рассмотрение 
в адрес Правительства Московской обла-
сти и Центра соответствующий проект 

плана мероприятий по передаче органам 
государственной власти Московской обла-
сти полномочий по управлению и распоря-
жению земельными участками Центра, а 
также по предоставлению Правительством 
Московской области компенсации Центру».  

В другом письме Минобрнауки России 
от 19.12.2023 сообщается, что «в настоя-
щее время Минобрнауки России осуществ-
ляется рассмотрение инициативы губерна-
тора Московской области А.Ю. Воробьёва 
по передаче части территории Центра в 
собственность Московской области». Такая 
необходимость «обосновывается инициа-
торами потребностью освоения новой тер-
ритории и обеспечения развития г. Лобня 
Московской области <...> Учитывая изло-
женное, дальнейшая выработка решения 
по вопросу передачи части территории 
Центра в собственность Московской обла-
сти будет осуществляться с учётом позиции 
Центра и необходимости сохранения в пол-
ном объёме его научной деятельности». 

Вызывает удивление, как отъём такой 
большой территории позволит сохранить на-
учную деятельность «в полном объёме»? Вы-
зывает возмущение, что из-за необходимо-
сти развития города Лобня и финансирова-
ния закупки нового оборудования для нужд 
Института, ремонта старых и постройки но-
вых помещений (что и так государство обя-
зано сделать безвозмездно) необходимо 
пожертвовать около 200 га ценнейшей ин-

ститутской земли, которая используется для 
проведения во многом уникальных научных 
опытов. Под застройку могут попасть уни-
кальные для российской сельскохозяй-
ственной науки установки, расположенные 
на территории опытных полей (в частности, 
лизиметрическая станция, единственная из 
сохранившихся в своем роде на территории 
Подмосковья). Под угрозой – уникальные 
опыты в области кормопроизводства, агро-
химии и агроэкологии.  

Активист КПРФ Алексей Житков подал 
заявку на проведение митинга в городе 
Лобня против застройки полей НИИ Кор-
мов. А пока на одиночные пикеты стали вы-
ходить жители Луговой и других населён-
ных пунктов Подмосковья. 16 декабря 

2023 года они собрались на народный 
сход, чтобы записать видеообращение в 
защиту полей Института кормов. Собрав-
шиеся граждане говорили, что для обес-
печения продовольственной безопасности 
страны необходимо сохранить поля в веде-
нии Института.  

ВИК имени В.Р. Вильямса достойно слу-
жит стране уже более 100 лет. Он – один из 
лидеров сельского хозяйства страны и по-
лучил мировое признание. ВИК создан и 
вырос на идеях наших великих учёных  
В.В. Докучаева, В.И. Вернадского, В.Р. Виль-
ямса для решения важнейших государст-
венных проблем сохранения нашей земли, 
плодородия почв, рационального природо-
пользования в сельском хозяйстве. ВИК 
создал более 250 высокопродуктивных и 
устойчивых регионально, ландшафтно и 
экологически дифференцированных сор-
тов кормовых культур, приспособленных к 
разным условиям страны. 

Планируемое изъятие земель – это дис-
кредитация самой идеи и важнейшего го-
сударственного дела, которое делает ВИК 
– решения важнейших государственных 
проблем сохранения нашей земли, плодо-
родия почв, рационального природополь-
зования в сельском хозяйстве. Зачем соз-
давать что-то при этом, разрушая то, созда-
валось для страны многими поколениями 
ученых? Разве не прошло то время, когда 
мы разрушали целые направления на-
учных исследований и свои объекты куль-
турного наследия, которые теперь стара-
емся восстановить? 

Владимир Родионов,  
кандидат сельскохозяйственных 

наук 

Против застройки полей НИИ Кормов!
Жители подмосковного города Лобня и его мик-

рорайона Луговая выходят на одиночные пикеты 
в защиту полей Института кормов им. В.Р. Виль-
ямса от застройки жилыми домами. 

Маргарита Павлова, сена-
тор Совета Федерации, уве-
ренная в том, что девушкам не 
надо получать высшее образо-
вание: 

«Нужно перестать ориенти-
ровать девушек на получение 
высшего образования, нужно 
перестать плодить количество 
молодых людей, которые полу-
чают высшее образование, ко-
торое потом по сути ни к чему 
не приводит. Они начинают ра-
ботать либо по иным специ-
альностям, либо ещё что-то, и 
вот этот поиск себя затягива-
ется на долгие годы, и в ре-
зультате упускается детород-
ная функция». 

Алексей Пахомов, министр 
образования Оренбургской 
области, заявивший, что повы-
шение зарплат учителям по-
вредит качеству образования: 

«Если выровнять всем зар-
плату и сделать ее москов-
ской, произойдёт то, что у нас 
в систему образования пой-
дут за длинным рублем, а не 
за тем, что есть призвание 
детей учить». 

Александр Колесников, де-
путат Екатеринбургской город-
ской Думы, директор управ-
ляющей компании, человек, 
разбирающийся в тонкостях 
капитализма и выступивший 

за повышение цен в обще-
ственном транспорте: 

«Мы живем в капитализме, 
почему не поднимаем стои-
мость в транспорте? Чего мы 
боимся? Не нравится, денег 
нет – ходи пешком». 

Алексей Провозин, депу-
тат Омского городского Со-
вета, эксперт в вопросах 
взаимосвязи наличия дене-
жек и девушек: 

«Есть денежки – есть де-

вушки, а если нету денежек – 
нету девушек». 

Андрей Гурулев, депутат Го-
сударственной Думы, утвер-
ждающий, что нужно изолиро-
вать или уничтожить людей, ко-

торые не поддерживают пре-
зидента: 

«Я хотел бы, чтобы в нашем 
обществе, которое на 80% до-
веряет президенту — это 
именно тот показатель сплоче-
ния, который есть на сегодняш-
ний день — вся гниль, которая 
осталась, должна быть если не 
изолирована, то хотя бы как-то 
уничтожена». 

Константин Эрнст, руково-
дитель Первого канала, срав-

нивший кинокартины студии 
Горького с голливудской 
стряпнёй: 

«Голливуд – величайшая 
киномашина мира. С другой 
стороны, Голливуд последние 
15 лет производит такое ко-
личество дерьма, что, в об-
щем, может соревноваться 
со студией Горького 1972 
года. При этом технологиче-
ски всё хорошо». 

Семён Багдасаров, быв-
ший депутат Государственной 
Думы, а ныне директор Центра 
изучения стран Ближнего Вос-
тока и Центральной Азии, счи-
тающий необходимым вклю-
чить в состав России Констан-
тинополь. 

«Турция сейчас находится в 
тяжёлом положении. Давайте 
воспользуемся: изгоним ее из 
Средней Азии, расколем ее 
влияние на Украине, выгоним 
с Южного Кавказа. И вернём в 
состав нашего государства то, 
что исторически принадлежит 
нам, – Константинополь!» 

По итогам голосования по-
бедителем стал ярый защит-
ник президента Андрей Гуру-
лев, набравший 40,14% голо-
сов. На втором – противница 
высшего образования для де-
вушек Маргарита Павлова с 
18,61%. Третьим стал нелю-
битель советского кино Кон-
стантин Эрнст с 12,08% голо-
сов. Редакция «Правды 
Москвы» поздравляет побе-
дителей и советует в следую-
щий раз внимательнее сле-
дить за своим языком.

Богатым –  
повышенный 

налог! 
 Лидер КПРФ Геннадий Зюга-

нов прокомментировал введе-
ние в Белоруссии прогрессивной 
шкалы налогообложения: 

«В новом году власти Белоруссии сде-
лали своим гражданам подарок. Как со-
общается, в стране введён прогрессивный 
налог на сверхдоходы физических лиц. Его 
ставка возрастает с 13% до 25% на доход, 
составляющий около 5,6 млн руб в год или 
470 тыс. руб в месяц. 

Абсолютно правильное и нужное реше-
ние для поддержания справедливости, со-
хранения социальной стабильности и 
устойчивости экономики. 

К сожалению, власти России тянут с при-
нятием этого давно назревшего решения. 
За 2023 год состояние российских олигар-
хов выросло на $50 млрд. При этом, не-
смотря на фокусы Росстата со статистикой, 
ни зарплаты, ни пенсии, ни пособия боль-
шинства россиян не поспевают за инфля-
цией. Это ведёт к снижению и без того не-
высокого уровня жизни наших граждан.  

КПРФ давно настаивала на введении по-
вышенного налога на богатство, так как 
функцией государства является перерас-
пределение доходов в сторону наиболее 
нуждающихся. Во всех наших программных 
документах всегда звучало это требование».

ААННТТИИППРРЕЕММИИЯЯ    
««ЗЗООЛЛООТТЫЫЕЕ  ММААККААРРООШШККИИ--22002233»»

В конце прошлого года Ленинский комсомол 
запустил в соцсетях голосование антипремии 
«Золотые Макарошки – 2023», предложив чи-
тателям выбрать «лучшего» «слугу народа» в 
2023 году. Для участия в финальном туре 
были отобраны следующие кандидаты: 


